

Medienmitteilung der FDP.Die Liberalen Kanton Zug

28. Dezember 2025

Die FDP des Kantons Zug hat die Vorbereitungen für die kantonalen Wahlen 2026 frühzeitig aufgenommen. Mit einer klaren Strategie, einer kontinuierlichen Personalentwicklung und einer inhaltlichen Ausrichtung nahe bei der Bevölkerung stellt sich die FDP Zug breit abgestützt für die kommenden Wahlen auf.

Die langfristige Personalentwicklung zur fortlaufenden Besetzung von Ämtern auf kantonaler und gemeindlicher Ebene trägt Früchte. Zahlreiche engagierte und kompetente Persönlichkeiten stehen bereit, neue politische Verantwortung zu übernehmen oder bestehende Ämter weiterzuführen.

Parallel dazu hat sich die FDP Zug intensiv mit inhaltlichen Fragen auseinandergesetzt. Aus der laufenden politischen Arbeit heraus, durch aktives Zuhören bei der Bevölkerung sowie in thematischen Workshops wurde an der Zukunft des Kantons Zug gearbeitet und ein solides Programm entwickelt.

Die Wahlkampfleitung 2026 liegt bei Peter Frigo. Er wird neben seinem engeren Kernteam von einem erweiterten Wahlkampfteam unterstützt, das als Strategegremium und Impulsgeber wirkt.



Dem erweiterten Wahlkampfteam gehören folgende Personen an (v.l.n.r.):  
Matthias Michel, Ständerat; Joachim Eder, alt Ständerat; Simone Wigger, Gemeinderätin Risch-Rotkreuz; Michael Arnold, FDP-Fraktionschef; Peter Frigo, Wahlkampfleiter; Jill Nussbaumer, Kantonsrätin; Cédric Schmid, Unternehmer; Maria Hügin, Mitglied des Grossen Gemeinderats Stadt Zug; Rainer Leemann, Kantonsrat; Patrick Mollet, Unternehmer; Jürg Portmann, Stabschef FDP Kanton Zug; Michael Brunner, Kommunikationschef FDP Kanton Zug.

Die FDP des Kantons Zug freut sich auf einen fairen Wahlkampf 2026 und darauf, mit klaren freisinnigen Positionen einen wertvollen Beitrag zur demokratischen Meinungsbildung für die Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Zug zu leisten.

Mehr Informationen

Michael Brunner, Kommunikationschef FDP.Die Liberalen Kanton Zug, +41 79 507 86 05